

岩賃だより

今年の夏は…どこに行く?!(≥▽≤)

今年も本格的な夏の到来ですね。コロナ禍ではありますが、どこもかしこも大賑わいの装い。海もプールもたくさんの方が押し寄せていますが、今年の夏休みは、はてさてどこに行こうかな。なんて、お子様たちもワクワクと胸を躍らせているのではないのでしょうか。思えば2020年3月コロナが世界中に蔓延し、子供たちの大好きな夏休みには、海もプールも規制されてしまいました。ここぞとばかりに、今年こそはと、我慢していた思いが放出される時期。海もいいですが、涼しい避暑地、高原に出掛けてキャンプは、大流行しているようです。どこも混んでいるので、油断せずにまだまだ感染にはお気を付けて行ってらっしゃいませ。



7月といえば、セタですね。セタって、ロマンティックなイメージですが、本当にそうなのでしょうか??突然ですが、ここでセタクイズ!!

ご家族やお友達、恋人同士で楽しんじゃいましょう(笑)。注：諸説あります。

Twitter 毎日更新!
フォローお願いします♪



第1問

織姫と彦星は、恋人同士?

答：夫婦

ご夫婦だったのですね。恋人同士かと思いました(笑)。

第2問

短冊にお願い事をすると叶えてくれるのは織姫様?彦星様?

答：どちらでもない

短冊にお願い事を書くのは昔の人が字の練習をするためだったそうです(笑)。

第3問

織姫と彦星はなぜ離れ離れになってしまったの?

答：一緒に遊んでばかりで働かなくなったから

2人は結婚してから遊んでばかりで働かなくなってしまい、天の神様が2人を引き離してしまったそうです。何という切ないお話なのでしょう(ノド)シクシク…。現実の世界でもリアルに反省!

